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il caso

Il pizzo: una tassa "commerciale" 
per aprire un'attività a Foggia ?

Una frase shock, forse, anzi 
non proprio. Quella del nuovo 
pentito della mala foggiana 
Patrizio Villani è solo 
l’ennesima conferma di come 
vanno le cose a Foggia, 
volgarmente è come aver 
scoperto l’acqua calda. “I 
foggiani sanno che se devono 
aprire un’attività devono 
pagare il pizzo”, avrebbe 
descritto Villani ai magistrati 
della Direzione Distrettuale 
Antimafia di Bari, frase 
inserita in un verbale corposo 
dove vengono ricostruiti 
episodi, omicidi, modus 
operandi per “ricordare” che 
si deve pagare. 
La frase del collaboratore di 
giustizia ci spinge ad 
allargare gli orizzonti, per 
cercare di comprendere

meglio cosa possa aver 
frenato lo sviluppo di questo 
territorio così fiorente e 
pieno di potenzialità. In altre 
zone d’Italia, e parliamo 
anche del Sud del Paese, 
Ikea, Decathlon e tanti altri 
grossi marchi, per non 
parlare di Amazon, trovano 
terreno fertile dove insediare 
le loro attività commerciali o 
produttive, determinando 
posti di lavoro, crescita del 
PIL famigliare e tante altre 
ricadute positive.  
Purtroppo, gli ultimi 
accadimenti, come ad 
esempio lo scioglimento del 
consiglio comunale per 
infiltrazioni mafiose, oppure 
i fatti di cronaca più recenti 
come attentati dinamitardi 
ed omicidi, non attirano
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aziende che vedrebbero con 
particolare interesse aprire 
spazi commerciali in zona, 
considerando magari di avere 
altri punti di riferimento a 
Pescara o Bari, saltando 
Foggia. Dietro il mancato 
sbarco di multinazionali o 
aziende italiane di forte peso 
economico e commerciale in 
Capitanata ed in particolar 
modo a Foggia potrebbero 
esserci più fattori: la 
farraginosità della macchina 
amministrativa locale, la 
mancanza di interlocutori 
qualificati e propensi al 
superamento di qualunque 
ostacolo pur di garantire 
sviluppo economico, la 
pressione della criminalità

Molte aziende, anche 
multinazionali, avrebbero 
provato ad aprire a Foggia un 
loro spazio commerciale negli 
ultimi vent'anni, senza 
riuscirvi. Perchè?

locale e la mancanza di fiducia 
dei cittadini. Insomma, se è 
vero che la presenza dello 
Stato in modo più forte a 
Foggia, sia con i commissari 
straordinari al Comune di 
Foggia che con più forze 
dell’ordine e maggiore 
attenzione anche dal Governo, 
possa essere un nuovo 
presupposto di legalità, allora 
sarebbe il caso di lanciare 
nuovi segnali di disponibilità 
affinché imprese rimaste alle 
porte della città possano 
finalmente entrare 
semplicemente bussando, 
senza pagare pedaggio.
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UNA PRIMA RISPOSTA

MORRA: "ATTESA LUNGA..."

A scoprire la targa della comunità alloggio sono
stati i famigliari di Giovanni Panunzio, 
l’imprenditore ucciso nel 1992 dalla mala foggiana. 
“Casa Panunzio” ha il suo battesimo ufficiale alla 
presenza delle massime autorità del territorio e del 
presidente della Commissione Parlamentare 
Antimafia Nicola Morra che non si è sottratto nel 
fare anche delle critiche. “Se non sbaglio questa è 
una villa sequestrata oramai oltre 15 anni fa. Viene 
consegnata oggi. Non va bene”. Parole che si 
aggiungono a quelle rilasciate poco prima alla 
stampa dove Morra sottolinea che siamo in un 
comune sciolto per mafia. “La situazione attuale ci 
dice che il Comune di Foggia è stato sciolto per 
infiltrazioni mafiose, poi non è detto che non 
possano esserci delle sentenze contrarie 
cancellando questa macchia”, sottolinea ancora 
Morra.

La casa alloggio dovrebbe essere 
operativa si spera entro un mese. A 
sottolinearlo è il commissario 
straordinario del Comune che 
spiega di essere in attesa di alcune
autorizzazioni. Questa mattina dopo 
lo svelamento della targa sono 
intervenuti, oltre a Morra, il vice 
presdidente della Regione 
Piemontese, il membro della 
commissione straordinaria del 
Comune di Foggia Grandolfo, il 
procuratore aggiunto Laronga ed il 
prefetto Corda direttore 
dell'Agenzia Nazionale per
l'Amministrazione e la destinazione 
dei Beni Sequestrati e confiscati alla 
criminalità organizzata. Durante la 
manifestazione spazio alla lettura di 
un monologo su Giovanni Panunzio 
scritto da Marcello Strinati.



DENTRO LA SANITA '
INFORMAZIONI UTILI  AL CITTADINO

COVID - I DATI DI OGGI

Oggi in Puglia sono stati registrati 6.046 test per 
l'infezione da Covid-19 e 518 nuovi casi: 179 in 
provincia di Bari, 33 nella provincia di Barletta, 
Andria, Trani e 39 in quella di Brindisi, 88 in 
provincia di Foggia, 102 in provincia di Lecce, 67 
in provincia di Taranto nonche' 8 residenti fuori 
regione e 2 di provincia in via di definizione. 
Inoltre e' stato registrato un decesso. 

88
Nuovi positivi in 

Capitanata
Decessi in Puglia 
nelle ultime 24 ore

1518
Nuovi positivi in 

Puglia

I dati da inizio pandemia

PUGLIA

Inoltre e' stato registrato un decesso. Attualmente 
sono 27.070 le persone positive, 306 sono 
ricoverate in area non critica e 13 in terapia 
intensiva. Complessivamente dall'inizio 
dell'emergenza i casi totali sono 1.131.618 a 
fronte di 11.013.254 test eseguiti, 1.096.055 sono 
le persone guarite e 8.493 quelle decedute.
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NUOVO AVVISO 

PER REALIZZARE 

UN IMPIANTO 

EOLICO CON UNA 

RIDUZIONE A 7 

AEROGENERATORI

“La battaglia che avevamo intrapreso al 

momento del mio insediamento ha visto 

riconosciuta la sua piena legittimità. La 

correttezza e la regolarità del principio 

affermato con la decisione assunta dal 

Consiglio provinciale nel 2018 oggi vengono 

sanciti da tre Ordinanze della Cassazione, 

attraverso cui si conclude a favore della 

Provincia di Foggia un lungo contenzioso. 

Una vittoria molto rilevante, per la quale 

desidero ringraziare il Segretario Generale, 

Giacomo Scalzulli, e le risorse professionali 

interne dell’Ente per l’egregio e puntuale 

lavoro svolto”.  

È il commento del presidente della Provincia 

di Foggia, Nicola Gatta, al deposito delle 

Ordinanze con le quali la Cassazione ha 

dichiarato inammissibili i ricorsi presentati 

dall’Anev (Associazione nazionale energia 

del vento) e da altre società operanti nel 

settore delle energie rinnovabili – 

condannandole anche al pagamento delle 

spese processuali – contro la sentenza del 

Consiglio di Stato che nel dicembre 2020 

aveva convalidato gli aumenti introdotti dal 

canone dopo l’abrogazione della tassa 

annua.

Nuove risorse dall'eolico 

Nuovo avviso pubblico della Provincia di Foggia 

per la realizzazione di un impianto eolico 

costituito da 10 aerogeneratori (portati a 7), 

ciascuno di potenza nominale pari a 3,0 MW, 

per una potenza complessiva pari a 30,00 MW 

ubicato nei territori dei comuni di Ascoli 

Satriano e Stornarella in località 'Terre Nuove' 

nonché relative opere di connessione alla RTN 

presso la SE di utenza nel Comune di Cerignola

Con la nuova regolamentazione, 

di cui la Cassazione ha 

riconosciuto la legittimità, invece, 

la Provincia di Foggia ha già 

incassato nei due di vigenza della 

Cosap, riferiti alle annualità 2019 

e 2020, 7 milioni 52mila 806 

euro e dovrà riscuoterne 

coattivamente altri 9 milioni 

114mila 312 euro. Risorse 

economiche che utilizzeremo per 

potenziare gli investimenti sulla 

manutenzione stradale e quella 

degli edifici scolastici”.
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Nella mattinata odierna i Carabinieri della 
Sezione di Polizia Giudiziaria della 
Procura della Repubblica di Foggia, 
coadiuvati dai militari della Stazione 
Carabinieri di Isole Tremiti e della 
Stazione Carabinieri Parco Umbra, a 
seguito di attività delegata dalla Procura 
della Repubblica presso il Tribunale di 
Foggia, hanno controllato diverse aree 
private e demaniali oggetto di deposito 
incontrollato di rifiuti speciali di vario 
genere nonché di alcuni manufatti 
realizzati illecitamente all’interno di 
un’area boscata sottoposta a vincolo 
paesaggistico all’interno dell’arcipelago 
delle Isole Tremiti. Al termine della 
capillare attività di controllo i militari 
hanno deferito due soggetti, un 
cinquantenne ed un sessantenne, 
entrambi residente sull’isola, in quanto 
resisi responsabili a vario titolo dei reati 
di occupazione abusiva di suolo pubblico 
(area boscata di proprietà comunale) e 
gestione illecita di rifiuti. I due soggetti, 
secondo gli accertamenti svolti dagli 
inquirenti (accertamenti i cui esiti 
dovranno essere valutati nelle successive 
fasi processuale, in contraddittorio con la

Difesa), avrebbero in un caso occupato 
abusivamente un’area boscata di proprietà 
comunale, installando una roulotte di ferro, 
ancorata al suolo con pali in ferro e legno e 
nell’altro realizzato un deposito di materiali 
edili di mq. 2000 su un’area boscata di 
considerevole pregio ambientale, 
modificando la destinazione urbanistica 
dell’area. Il tutto in assenza di idonei titoli 
abilitativi quali l’autorizzazione paesaggistica 
(DPR 380/01) e del nulla osta dell’Ente Parco 
(L. 394/91). L’odierna attività di polizia 
giudiziaria e ambientale segue quella 
condotta dai medesimi reparti nel luglio 
2021 allorquando i militari, a conclusione di 
numerosi controlli analoghi, deferirono sette 
soggetti, sempre residenti sull’isola, 
responsabili di altrettanti illeciti penali a 
rilevanza ambientale e paesaggistica.  
L’operazione odierna condotta dai 
Carabinieri sotto la direzione ed il 
coordinamento della Procura della 
Repubblica di Foggia rappresenta 
un’importante risposta in termini di tutela 
del territorio con particolare riferimento a 
quelle aree sottoposte a vincolo 
paesaggistico come l’arcipelago delle Isole 
Tremiti.
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Presi i due scafisti della barca a vela partita dalla Turchia e 
arrivata in Calabria. I ricercati si erano nascosti a Lucera 

Incidente 
stradale sulla 
A14 tra San 

Severo e Foggia 

La Procura di Reggio Calabria ha emesso un decreto di fermo nei 
confronti di due soggetti accusati di associazione a delinquere e 
favoreggiamento dell'immigrazione clandestina. Il provvedimento 
ha riguardato il russo Dmitrii Oblagin detto "Dima", di 35 anni, e il 
turkmeno Gadam Dovletgeldiyev, di 27 anni. Entrambi, secondo gli 
investigatori, sono stati gli scafisti della barca a vela partita dalla 
Turchia e arrivata a Roccella Ionica il 23 agosto 2021 con a bordo 98 
persone tra iraniani, iracheni e siriani. Al momento dello sbarco, i 
due indagati si erano confusi con i profughi. Successivamente si 
sono recati a Lucera dove hanno lavorato per un breve periodo in 
un b&b in attesa di procurarsi dei documenti falsi. Documenti con i 
quali, i due hanno tentato di lasciare l'Italia, ma sono stati arrestati. 
Dopo la scarcerazione sono stati di nuovo fermati dalla Squadra 
Mobile. Adesso il provvedimento di fermo dovrà essere convalidato 
nei prossimi giorni dal gip di Foggia che con ogni probabilità, 
essendo avvenuto lo sbarco a Roccella Ionica, si dichiarerà 
incompetente e trasmetterà gli atti a Reggio Calabria.

Poco prima delle 15�00 sulla 
A14 Bologna-Taranto è stato 
riaperto il tratto compreso 
tra San Severo e Foggia in 
direzione di Bari, che era 
stato temporaneamente 
chiuso a causa di un 
incidente avvenuto 
all'altezza del km 545 che ha 
visto coinvolti un mezzo 
pesante ed un'autovettura e 
nel quale tre persone sono 
rimaste ferite, una delle 
quali in modo grave. 
Sul luogo dell'evento 
attualmente il traffico 
circola su tutte le corsie 
disponibili in direzione Bari 
e non si registrano 
turbative.



Comunità 
in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com. 

amplifichiamo  
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione 

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



STORNARELLA 
DEDICA A 
FALCONE, 

BORSELLINO  
E LE LORO  

SCORTE UNA 
STELE 

ALL'INGRESSO 
DEL COMUNE

E' stata inaugurata presso il comune di 
Stornarella    un'opera dedicata a Giovanni Falcone e 
Paolo Borsellino, agli uomini delle loro scorte e alle 
vittime di tutte le mafie. Sono intervenuti il Sindaco, 
Daniela Marcone Vicepresidente nazionale di Libera, 
la D.S. e gli alunni dell'I.C. "Aldo Moro", gli studenti del 
Liceo Scientifico "Federico II". Hanno partecipato alla 
cerimonia oltre agli Amministratori comunali, l'Arma 
dei Carabinieri, la Polizia Locale, le Associazioni locali 
e numerosi cittadini. 
Il parroco Don Angelo ha poi benedetto il 
monumento donato dai fratelli Salvatore e Nicola 
Matera.  
"Abbiamo deciso di installare la stele all'ingresso 
della casa comunale perché è il luogo simbolo della 
rappresentanza di tutta la comunità e per fare in 
modo che chiunque passi possa riflettere su quanto 
sia importante vivere nella legalità e nella giustizia, 
ricordando chi per lotta alla mafia ha perso la vita" 
dichiara il primo cittadino Massimo Colia.
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Il cuoco contadino
“Foggia e la Daunia non aspettano 
altro che decollare. Siamo la porta 
della Puglia. Per l’Italia e gli italiani, 
dobbiamo diventare la Puglia più 
vicina, quella che accoglie è dà il 
benvenuto nella nostra regione. 
Bisogna soltanto esserne consapevoli 
e trasformare le potenzialità in 
un’unica filiera della bellezza e della 
ricchezza, della biodiversità, del gusto 
di essere il Sud che innova, crea 
opportunità e si lancia verso il futuro”.

A Open Foggia, l’evento che dall’auditorium 
di Santa Chiara ha lanciato “7 idee per il 
futuro”, Peppe Zullo, cuoco orsarese che da 
oltre 30 anni promuove il ‘made in Daunia’, ha 
scritto un pezzo del ‘manifesto per il rilancio 
del territorio’. Gli organizzatori lo hanno 
voluto come testimonial per discutere di 
innovazione partendo dall’enogastronomia, 
uno degli assi portanti dell’eccellenza che 
parla foggiano. “Occorre fare prima di narrare 
e raccontarsi. Va bene lo storytelling, ma è 
ancora meglio lo storydoing: bisogna 
produrre, trasformare, creare valore aggiunto 
e farlo nella pratica quotidiana, facendosi 
parte attiva di un processo proattivo, che 
cambi realmente le cose”, ha aggiunto Zullo.

FOGGIA & DAUNIA LA 
PUGLIA CHE DECOLLA



SBAGLIATO

La Asl dovrebbe dare 
il buon esempio, ma...



COSE DA FARE, 
DA VEDERE,  

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

F.F.F. 2022: 
ECCO COME 

PARTECIPARE



Pronti per la 
nuova edizione 

del Foggia  
Film Festival?

Sul sito  www.foggiafilmfestival.it  (a 
giorni anche sul nuovo 
sito      www.foggiafilmfestival.com) al 
link iscrizioni  è disponibile il Bando 
FFF2022 aperto a lungometraggi, 
documentari e cortometraggi, 
preferibilmente opere prime e 
seconde di qualsiasi nazionalità, 
purché sottotitolate in lingua italiana.    
La kermesse si terrà a Foggia dal 20 
al 26 novembre 2022, presso 
l’Auditorium Santa Chiara ed in altri 
luoghi della Città.  Disponibile anche il 
bando  Student Film Festival, contest 
dedicato agli studenti di età 
compresa tra i 16 e i 30 anni, purché 
iscritti alle Università, Accademie di 
Cinematografia, Accademie di Belle 
Arti, I.T.S. e Scuole secondarie di II 
grado; ai vincitori saranno conferiti i 
riconoscimenti  “University 
Award” e “High School Award”; oltre a 
premi speciali e menzioni di merito. Il 
Festival è promosso e organizzato dal 
Centro di Ricerca Teatrale e di 
Cinematografia ‘La Bottega 
dell’Attore-Teatro-Studio Dauno APS’ 
e Assessorato alla Cultura Città di 
Foggia.
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I FIORI BLU, ECCO I FINALISTI
Quattro titoli di saggistica e due di 
narrativa i più votati in occasione della 
selezione della Giuria Tecnica, per la 
terza edizione del Premio “I fiori blu”, 
nato a Foggia e promosso dall’omonima 
Associazione, con il sostegno della 
Regione Puglia.  
Ecco i finalisti della edizione 2022� 
LUCIANO CANFORA - “La democrazia dei 
signori” (Laterza) 
BENEDETTA CRAVERI - “La contessa” 
(Adelphi) 
PIERO DORFLES - “Il lavoro del lettore” 
(Bompiani) 
MARCO LILLO, PIF - “Io posso” 
(Feltrinelli) 
ENZO FILENO CARABBA - “Il digiunatore” 
(Ponte alle Grazie) 
PIERA VENTRE - “Le stanze del tempo” 
(Neri Pozza) 

When?  
The last week of August  
  23-29 August

La rosa è il risultato della espressione delle 
preferenze per il quale si è pronunciata la 
prestigiosa Giuria Tecnica presieduta da 
Paolo Mieli e composta da Ritanna Armeni, 
Serena Dandini (vincitrice della edizione 
2022), Lidia Ravera, Massimo Recalcati 
(vincitore della edizione 2021), Silvia Truzzi, 
Marco Ferrante e Sandra Petrignani. Nella 
sestina selezionata spiccano Adelphi e Neri 
Pozza al loro primo ingresso nella 
competizione e la Feltrinelli, vincitrice con 
un titolo di Massimo Recalcati in occasione 
della prima edizione. Gran finale previsto 
per 15 settembre, che vedrà l’assegnazione 
del Premio della Giuria Tecnica e dei Premi 
speciali, definiti sulla base dei voti espressi 
dalla Giuria Popolare. . Sul sito ufficiale del 
Premio è possibile indicare fino al 28 luglio 
- la propria doppia preferenza (un saggio e 
un romanzo). 
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I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL. 
SCELTI PER VOI. 

FOGGIA POST 



Ma non c'erano 
proprio alternative?
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città
La bacheca delle

Rally Anch'io  
il 2 giugno 

Sun Digital 
Splash

Sono tantissime le associazioni di 
volontariato e dedicate alle 
persone con disabilità che hanno 
deciso di aderire a "Rally Anch'io", 
l'appuntamento ludico-ricreativo a 
partecipazione gratuita previsto 
per il 2 giugno a partire dalle 9.30 
sulla pista di Santa Cecilia a 
Foggia (in via Troia, Km. 2,60). 
L'evento è organizzato dall'Asd 
Piloti Sipontini: i partecipanti 
potranno a�ancare un vero pilota 
rally dell'Asd Piloti Sipontini, su 
vere auto da corsa, 
opportunamente adeguate alle 
esigenze dei passeggeri. L'obiettivo 
è trascorrere una giornata diversa 
ed emozionante. Martedì 31 
Maggio 2022 alle 15.45 in diretta 
Facebook, “Speciale 3ª Edizione 
Rally Anch’Io,” condotto dalla 
giornalista Sipontina Prencipe.

Antonia e Gerardo Volpone delle 
cantine Placido-Volpone di Ordona
saranno tra i protagonisti della 
quarta edizione di    “Sun Digital 
Splash”, il noto appuntamento  per 
startupper, innovatori sociali, 
social media manager e operatori 
del digital, che si terrà giovedì 2 
giugno, ore 9.30, presso “La 
Rotonda” di Mattinata. I due fratelli 
parleranno di blockchain, ormai 
marchio di fabbrica per la cantina
del basso Tavoliere, la prima    al 
mondo a certificare la filiera del 
suo vino con questa tecnologia 
che serve a tracciare la vita di 
ogni singola bottiglia, tramite un
apposito QRcode e quindi a 
garantire la provenienza e la 
qualità del prodotti che giunge 
sulle tavole di tutto il pianeta. 



LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



LE PAROLE CHE NON TI HO DETTO! 

Torna A Parlare Il Presidente Nicola Canonico

Si fa sempre più tesa l’aria intorno 

al Calcio Foggia all’indomani della

separazione dal tecnico Zdenek 

Zeman e il Diesse Peppino 

Pavone. La notizia è stata 

maldigerita dalla piazza che, a più 

riprese e anche con toni piuttosto 

duri, ha manifestato il proprio 

dissenso circa la decisione della 

proprietà. Nella giornata di ieri, un 

po’ a sorpresa considerata anche 

la giornata festiva, il Presidente 

Canonico ha voluto chiarire, in 

dodici punti e attraverso un 

comunicato stampa, il proprio 

pensiero sul momento rossonero. 

E lo ha fatto in maniera serena 

soprattutto per dare delle 

risposte rispetto al clamore che 

c’è intorno alle vicende calcistiche 

della nostra città e, cosa più 

grave, le tante voci che continuano 

a destabilizzare l’ambiente 

rossonero. 

Un clima che non favorisce 

sicuramente la 

programmazione per la 

prossima stagione con 

l’intento da parte della 

proprietà di mettere a 

disposizione del nuovo tecnico 

una formazione in grado di 

recitare da protagonista nel 

prossimo campionato. Il punto 

che più suscita curiosità ed 

interesse è quello attraverso il 

quale il numero uno del club si 

dice disponibile a passare la 

mano mettendo a 

disposizione il suo 51% delle 

quote. Una decisione figlia 

delle tante offese e prese di 

posizione di coloro che, 

soprattutto attraverso i 

social, vedono Canonico come 

un nemico e un ostacolo per 

la prosecuzione del progetto 

calcistico. 
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Di Tiziano Errichiello



Quasi un ultimatum quello 

dell’imprenditore barese che ha 

quantificato in sette giorni il 

termine utile per far giungere 

eventuali proposte di acquisto 

delle quote sociali condite da 

disponibilità economiche adeguate 

oltre a capacità di organizzazione. 

Tutto in sette giorni e la 

disponibilità a mettersi da parte 

che è il messaggio chiaro inviato 

ad eventuali imprenditori o 

cordate disposte a rilevare il 

pacchetto di maggioranza della 

Società rossonera. Pacchetto di 

maggioranza che potrà essere 

rilevato versando il costo 

sostenuto per l’intera stagione 

appena conclusa. Un messaggio 

chiaro rivolto a chi, con i fatti e non 

a chiacchiere, sarà disposto a 

mettere nero su bianco per il 

passaggio delle quote per 

mettersi poi a lavoro per 

programmare la nuova stagione 

calcistica. 

Sette giorni per disegnare 

cosa sarà del futuro del calcio 

a Foggia. Canonico conclude il 

suo comunicato stampa con 

un preciso monito. In assenza 

di proposte adeguate c’è la 

ferma volontà dell’attuale 

proprietà di continuare nel 

lavoro di programmazione 

con l’intento di migliorare il 

lavoro fatto in questa 

stagione. Nella serata, 

sempre di ieri poi, un 

comunicato della curva nord 

ha invitato la piazza a fare il 

bene dei colori rossoneri 

evitando inutili e meschini 

schieramenti che non fanno 

altro che fare il male della 

foggianità che mai come in 

questo momento dovrebbe 

fare fronte unico. Qualcuno 

non ha forse ben compreso 

che in ballo c’è il futuro del

calcio a Foggia.      

https://www.instagram.com/flipsnack/?hl=ro
https://www.youtube.com/c/Flipsnack


L'ultimo saluto di tante persone al professore 
Pietro Paolo Danza sono la prova provata che 
in vita ha fatto tanto e lascia un segno 
indelebile nel cuore di chi lo ha conosciuto. 
“Ho perso un padre” è la voce di un suo 
allievo, Giuseppe Donatacci. In post su 
Facebook racconta la sua esperienza “sono 
stato folgorato da quest'uomo, una persona 
semplice ma tutta di un pezzo che si piegava 
solo alla volontà di Dio. Un uomo onesto che 
non ha mai messo il profitto al primo posto 
nella sua vita". Originario di Sant'Agata di 
Puglia sì è spento all'età di 83 anni, era 
malato da tempo. Era conosciuto a Foggia 
soprattutto per aver contribuito a scrivere la 
storia di Zemanlandia. Responsabile della 
riabilitazione e preparatore atletico di quel 
gruppo di rossoneri che ha saputo incantate 
tutti. E il Calcio Foggia “partecipa con 
profonda commozione al lutto che ha colpito 
la famiglia Danza", ricordando il professore 
come “colonna portante per tanti anni del 
Calcio Foggia".  
Ma la sua storia nello sport inzia molto prima 
quando ventenne partecipò all'inaugurazione 
dei giochi olimpici di Roma 1960 come 
portabandiera. Un quel periodo era un ottimo 
saltatore in alto, stile ventrale perché lo stile 
Fosbury arrivò più tardi.  
Fu tesserato con l'US Foggia dove strinse un 
legame forte con il professore Gino Colella 
che gli fece da testimone di nozze. 

Commovente il ricordo di Giuseppe De 
Rosa, ex consigliere comunale, anche lui 
allievo del prof. Colella. “Quando fuo 
convocato nella categoria allievi per i 
raduni nazionali ti complimentarsi con me. 
Mi hai sempre voluto bene ed io ho 
sempre ricambiato il tuo affetto". Una vita 
per lo sport, dedicata alla riabilitazione di 
tanti atleti ma anche di gente comune che 
ha beneficiato delle competenze del 
professor Danza. Un amante della 
letteratura, un poeta ma anche scrittore di 
romanzi. Tutti ricordano i versi dedicati al 
suo paese di nascita: “Il mio paese, un 
andare indietro e avanti fra ricordi e 
speranze, quel passeggiare in piazza come
solcando i campi, una radio sempre 
accesahe registra e commenta anche i fatti
della notte, perché anche il silenzio 
memorizza tutto..” e nel silenzio la 
scomparsa del professor Danza ha fatto 
un grande rumore.

FU PARTECIPE  
DI ZEMANLANDIA

Di Gianni Gliatta

L'ultimo saluto a Pietro Paolo 
Danza, un uomo per lo sport




